



泗水小だより

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」

泗水小学校
学校だより No.7
文責 河野圭一
9月27日(金)

朝の挨拶運動をしてくださいました ボランティア活動です！！

夏休みが終わってから、校門で交通指導をしているとまだ遠くのほうから「校長先生、おはようございます！」と大きな声であいさつをしてくれる子が多くなってきました。また、私が気付かないでも自ら進んで挨拶をしてくれる6年生も増えてきました。でも、もっと挨拶が上手にできるといいなと思っていました。

すると、3年生を中心に子どもたちが、朝からボランティアで挨拶運動をしてくださいました。とてもうれしく思いました。朝から気持ちのいい挨拶の音が聞こえ、すがすがしい朝となりました。この挨拶の輪がどんどん大きくなってくれるといいと思っています。



朝の読み聞かせが行われました

ボランティアの保護者の皆様ありがとうございました

9月26日(木)に今年度初の読み聞かせが行われました。ボランティアの保護者の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

どのクラスの子も笑顔で楽しい時間を過ごしていました。読み聞かせの前に指遊びを教えているクラスもありました。今回の読み聞かせでは、絵本を電子黒板に大きく映して行っているクラスもあり、なるほどと思いました。

子どもたちは、真剣にお話に耳を傾け、心の栄養をしっかりと蓄えている様子でした。



先生たちも学んでいます

子ども一人一人が輝く授業を目指して

先生方も毎週校内研修を開催して、授業力向上や人権教育について学んでいます。子どもたちが、日々の授業の中で「わかった！」と達成感を味わったり、「できた！」と自信をつけたりできるように授業の方法や授業で使う機器の操作方法などの研修を行っています。

先生たちも真剣なまなざしで毎週頑張っています！！

